

もうすぐ夏休み

校長

水泳指導始まる

吉永第一小学校のプールに、楽しそうな子供たちの歓声が帰ってきました。コロナ禍では、密にならないように気を付け、二人組のバディーを作ることにもままならなかったのですが、以前のような通常に近い形での水泳指導が行えるようになりました。梅雨の合間の晴れ間には、気持ち良さそうにプールに入る子供たちの姿が見られ、それぞれの学年の目標に向かい子供たちは頑張って練習を行っていました。短い時間の指導になりますが、少しでも水泳の力が伸びてくれることを願っています。



令和5年度第1回学校運営協議会開催

本年度初めての学校運営協議会が開催されました。会に先立って協議会委員の皆さまによる、全学級の授業参観が行われました。協議会の中では、「子どもたちが授業中落ち着いている。」「挨拶がよくできる。」などの意見が出されました。また、別の日には、PTAの方とは別の、コミュニティスクールボランティアの皆さまによる本の読み聞かせも行われました。さらに、校舎の周りの草取りを時間があるときに行ってくださいる方や、ミシンや調理実習の授業の見守り、低学年授業の見守りなど、たくさんのボランティアの方々に支えられて学校が動き始めています。これからも、地域の皆様のお力をお借りし、支えていただきながら子供たちが学校生活の中で、たくさんの学びが生まれますように見守っていきたく思います。



令和5年度 重点目標 みんなとかがえ やってみよう!!

主体的に考え、判断し行動できる子供を目指して、重点目標を変更して3か月が経ちました。先日の避難訓練後の話のときに、「自分で考えて行動できましたか?」と子供たちに問いたくて、今年重点目標を言ってごらんと投げ掛けたところ、多くの子供たちが「みんなとかがえ やってみよう!!」と答えることができました。各クラスの先生方の指導のもと、新しい重点目標が子供たちに浸透していていることが分かり、とってもうれしくなりました。次は、実際に子供たちが自分で考え判断しているような場面を見付けてお知らせできればと考えています。

子供たちに主体的に考えるように投げ掛けている以上、自分でも何か考えて動くことはできないかと思い、「雨の日ミニコンサート(リコーダー)」を実施しました。雨の日の退屈な昼休みに、ふらっと来て、音楽を聞くことができる機会を作りたいと考えました。2学年ずつの開催になりましたが、子供たちは、とってもマナーよく聞いてくれました。

